

Friedhöfe

Die Friedhöfe dienen in erster Linie der Bestattung verstorbener Einwohnerinnen und Einwohner der Stadt Ludwigshafen. Neben dem Zweck der Anlegung von Grabstätten dienen Friedhöfe auch der Entspannung und Erholung als öffentliche Parkanlage. Der Friedhof ist ein Ort der Trauer und Besinnung, er ist aber auch ein Ort des Lebens und der Begegnung, ein Stück Natur inmitten der Großstadt. Die Besucher haben sich auf den Friedhöfen der Würde des Ortes entsprechend zu verhalten.

Die Stadt Ludwigshafen am Rhein unterhält insgesamt neun Friedhöfe (einen Hauptfriedhof und acht Stadtteilmfriedhöfe) und ein eigenes Krematorium, das am 30. Januar 1956 in Betrieb genommen wurde. Der Hauptfriedhof wurde am 5. Juli 1855 eröffnet und zwischenzeitlich mehrmals erweitert. Am 17. September 2006 fand ein Gedenktag zum 150-jährigen Bestehens des Hauptfriedhofes statt.